

ABSTRAK

Marlisa, NIM : 28 19 2452 K, **“Pengaruh Film Kartun Upin dan Ipin dalam Pembinaan Akhlak Anak di PAUD Latulip Sanrangan Kelurahan Bonto Perak Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep”** (dibimbing oleh Bapak Drs. H. Burhanuddin Kadir, M.Pd.I dan Dra. Mustahidang Usman, M.Si).

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui bagaimana pengaruh film kartun Upin dan Ipin dalam pembinaan akhlak anak di PAUD Latulip Sanrangan Kelurahan Bonto Perak Kabupaten Pangkep. Penelitian ini bersifat *“deskriptif kualitatif”* yakni penelitian yang dilakukan berusaha memberikan gambaran secara cermat mengenai implementasi nilai-nilai pendidikan Islam dalam pembelajaran ekstrakurikuler.

Variabel penelitian meliputi Film Kartun Upin dan Ipin sebagai variabel bebas (independent variabel) yaitu variabel yang menjadi sebab timbulnya atau berubahnya variabel dependen (variabel terikat). Pembinaan akhlak sebagai variabel terikat (dependent variabel) yaitu variabel yang dipengaruhi atau yang menjadi akibat dari adanya variabel bebas (independent variabel). Seluruh data primer yang diperlukan dalam penelitian ini diperoleh melalui instrumen pokok berupa kuesioneri/angket, sedangkan observasi, wawancara dan dokumentasi digunakan untuk melengkapi data yang dibutuhkan. Data yang terkumpul kemudian diolah dengan metode induktif, deduktif dan komparatif, selanjutnya dianalisis dengan menggunakan statistik deskriptif dengan teknik prosentase.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa intensitas menonton tayangan film Kartun Upin dan Ipin di PAUD Latulip Sanrangan Kelurahan Bonto Perak sangat besar, karena film kartun Upin dan Ipin ini sangat disukai oleh anak-anak karena karakter dan tokohnya unik dan lucu, selalu berbicara santun, tidak pernah menampilkan adegan kekerasan dan mengajarkan persahabatan. Sedangkan pengaruh film kartun Upin dan Ipin dalam pembinaan akhlak anak di PAUD Latulip adalah anak akan meniru adegan yang ditontonnya, anak akan terbiasa berkata jujur, anak akan belajar kesetiakawanan, anak akan belajar sopan santun / etika yang baik dan anak akan tekun beribadah. Model-model pembinaan akhlak anak di PAUD antara lain mengikutsertakan anak dalam acara-acara keagamaan, membiasakan anak mengucapkan perkataan yang baik dan sopan, membiasakan anak berkata jujur, membiasakan anak selalu berdoa setiap memulai kegiatan, membiasakan anak makan dan minum yang baik dan mengajarkan anak tentang keharusan menghormati orang yang lebih tua.